

- Communiqué de presse -

Samedi 7 février 2015
10^{ème} symposium « Douleur & Soins Palliatifs »
de l'Hôpital Saint Joseph
« Stratégies & nouvelles approches en douleur chronique
et soins palliatifs »

L'Unité Douleur & Soins Palliatifs de l'Hôpital Saint Joseph, en partenariat avec l'ADRET (Association Douleur Recherche Enseignement Thérapeutique) et le soutien de l'APSP (Association PACA Soins Palliatifs), propose le samedi 7 février 2015, son 10^{ème} Symposium « Douleur & Soins Palliatifs », sous la présidence du Dr Jean-Luc Barat (neurochirurgien, Hôpital Saint Joseph et Clinique Clairval) avec pour thème cette année « *Stratégies & nouvelles approches en douleur chronique et soins palliatifs* ».

Organisé par un comité scientifique multidisciplinaire impliquant neurologues, psychologues, infirmiers, psychiatres, neurochirurgien, pneumologues, rhumatologues, médecins coordonnateurs et personnels, ce symposium abordera notamment l'approche des douleurs neuropathiques par l'équipe médicale, la place de la licodaine par voie intra veineuse ou celle de la cordotomie dans l'arsenal thérapeutique.

Les aspects stratégiques de la consultation en douleur chronique seront aussi exposés, ainsi que ceux de la démarche palliative dans les soins de support.

Les approches chirurgicale et médicamenteuse dans la douleur cancéreuse rebelle ou en douleur chronique feront également l'objet de communications présentées par des spécialistes de Marseille et Angers lors de cette matinée consacrée à une problématique toujours plus d'actualités.

LE SERVICE DOULEUR ET SOINS PALLIATIFS DE L'HOPITAL SAINT JOSEPH

L'Hôpital Saint Joseph a été l'un des premiers établissements français à avoir développé les soins palliatifs.

Sous la direction du Dr Planchet-Barraud, quatre médecins exercent au sein du service de Soins Palliatifs de l'Hôpital, auxquels s'ajoutent des psychologues spécialisés, des infirmiers, aides-soignants, ou encore des assistantes sociales. Cette équipe pluridisciplinaire fait du service des Soins Palliatifs de l'Hôpital Saint Joseph une référence sur le territoire de la santé des Bouches-du-Rhône.

Le service Douleur et Soins Palliatifs de l'Hôpital compte aujourd'hui 8 lits en Douleur et 12 lits en Soins Palliatifs. A ces unités s'ajoutent deux équipes mobiles de Soins Palliatifs (une intra-hospitalière et une extra-hospitalière en lien avec le réseau resP13) et une équipe ressource douleur.

Ce service, renommé sur Marseille et le territoire de santé, se développe et cherche constamment à apporter à ses patients la meilleure qualité de soins et de vie lors d'une hospitalisation.

> 10^{ème} symposium « Douleur & Soins Palliatifs »

Samedi 7 février 2015, 8h30 - 13h

Salle de conférence de Vernejoul

Hôpital Saint Joseph, 26 boulevard de Louvain, 13008 Marseille

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille

Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32- Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr